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Abstract (en)
The headset has a mixer circuit i.e. summing circuit (46), receiving inputs signals delivered by a feed forward filter (32), a feedback filter (42) and a
stabilizer filter (44). The stabilizer filter is connected with a feedback branch for receiving input signal delivered by an internal microphone (36), and
delivering output signal as an input to a combining circuit. The mixing circuit delivers a linear combination of the output signals delivered by the three
filters together with a fraction of to-be played back audio signal (S) with respective weighting of gains applied to the signals.

Abstract (fr)
Le casque comprend deux écouteurs avec chacun un transducteur (18) de reproduction sonore d'un signal audio, logé dans une cavité acoustique
délimitée par une coque pourvue d'un coussinet circumaural. Le contrôle actif de bruit comprend, en parallèle, un filtre passe-bande feedforward
(32) recevant le signal d'un microphone externe (28), un filtre passe-bande feedback (42) recevant en entrée un signal d'erreur ( e) délivré par un
microphone interne (36), et un filtre passe-bande stabilisateur (44) augmentant localement la phase de la fonction de transfert du filtre feedback
dans un zone d'instabilité, notamment une zone d'effet waterbed autour de 1 kHz. Un sommateur (46) délivre une combinaison linéaire pondérée
des signaux délivrés par ces filtres ainsi que du signal audio à reproduire (S). Le contrôle est non adaptatif, les paramètres des filtres (32, 42, 44)
étant fixes.
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